## Le domaine de Rieussec

Les propriétaires précédents de RIEUS-SEC qui étaient tous les ascendants directs de la propriétaire actuelle, essentiellement magistrats ou avocats, n'exploitaient pas directement leurs vignes mais depuis le 1er novembre 2002, le domaine est à nouveau en exploitation directe et la propriétaire exploitante a entrepris une rénovation totale et complète des bâtiments et du vignoble.

## Rencontre

## avec Marie-Hélène Deltort

Propriétaire récoltante du Domaine de Rieussec

La modernité, c'est que pour la première fois depuis que le Domaine se transmet de mère en fille, je suis propriétaire récoltante. Cela m'a semblé évident de reprendre le domaine, j'ai fait une formation à la conduite d'exploitation agricole et je me suis lancée.

www.domaine-de-rieussec.com



A noter quer le domaine de Rieussec, et le domaine de Pélican, participent à l'opération « Les Lundis Vignerons », dégustations les lundis d'été dans les vignes de Péilcan. Ces domaines sont également partenaires des Journées du Patrimoine qui auront lieu les 19 et 20 septembre.